

**ACTA N° 22 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD
HUALAÑE
Miércoles 5 de Julio del 2006.-**

- TABLA :** 1.-Acta
2.-Cuentas
3.-Tabla Ordinaria
4.-Modificación Presupuestaria Dpto. de Finanzas
5.-Hora de incidentes

En Hualañé a cinco días del mes de Julio del año 2.006 y siendo las ocho con cuarenta y cinco minutos , entra en sesión ordinaria el H. Concejo Municipal, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Samuel E. Baeza Reyes, más la asistencia de los Señores Concejales don Pedro F. Sepúlveda Riveros, don Octavio Fredes Serrano, don Sergio Ramírez Núñez, don Claudio Pucher Lizama, don José Miguel Alvarez Fuenzalida y don Sergio Meza Manríquez, más la presencia de la Sra. Erica Ortíz Rojas, Secretaria Municipal (S), quien actúa como ministro de Fe.-

La tabla del día considera:

1.- Acta.

El Sr. Presidente, consulta por objeciones al Acta N° 21, del día Miércoles 21 de Junio del año en curso.-

El Sr. Ramírez, aclara que, en exposición realizada por el Dr. Carlos Benavides, dio a conocer que la contratación de la Auxiliar Paramédico de la Posta de Barba Rubia, se estaba pagando con diferencia de sueldo de Don Héctor Garrido y esto no aparece en Acta.

Luego de la acotación del Sr. Ramírez, el Acta es aprobada y se respalda con la firma del Sr. Presidente y por el Ministro de Fe.

2.- Cuentas:

a.- El Sr. Alcalde da a conocer de la participación en encuentro de Alcaldes en la ciudad de Santiago , donde habían 180 Alcaldes, todos enfrentados al grave problema de de la educación, diversos expositores desde el Ministro de Educación hasta el presidente de la Comisión Sr. Juan García Huidobro; todos ellos conocedores del problema económico que viven los municipios del país. La situación la conoce muy bien el Gobierno, en cuanto a lo deficitario del sistema de la educación pública. Los Alcaldes están enfatizando puntos concretos como son:
1ª Se solicita que la subvención por alumno sea diferenciada, hoy existe la asignación pareja de \$ 30.000 para cada uno.-

2ª Se está pidiendo una reajustabilidad de un 100%, pero a la vez que sea diferenciada por tipo de Comuna.-

3ª Considerar la vulnerabilidad de las comunas. Desde este punto de vista, Hualañé será altamente favorecida, porque no se puede comparar un liceo de Providencia, o un colegio privado, que si bien es cierto, no reciben aporte del

gobierno, sus padres deben cancelar un alto valor por la mensualidad, se habla de \$ 200.000, lo que evidentemente marca la diferencias en calidad en todos los aspectos.

El Sr. Alvarez: Consulta, como se vislumbra el tema, si es cierto que los Alcaldes están decididos a entregar definitivamente la educación al Ministerio y que plazo de espera se han fijado para una solución definitiva.

Sr. Alcalde, responde que la respuesta debe ser de aquí a Septiembre. Agrega que para Hualañé cualquier solución es buena, dada las condiciones en que se encuentra la comuna, ya que no existen deudas pendientes; como es el caso de otras comunas, donde la situación es realmente es grave, habiendo algunas que deben \$ 2.000.000 en previsiones, y que al ser efectivo el reajuste del 30% de las asignaciones por alumnos no les da una solución, por las grandes deudas que tienen. A Hualañé, le complica, el llamado a concurso de los Srs. Directores de establecimientos, por lo cual se esta pidiendo una ampliación de plazo para el trámite, ya que son 6 los cargos concursables, lo que significa un costo más menos \$ 60.000.000.

Sr. Meza, consulta si los directores están en su cargo actualmente.

Sr. Alcalde, dice que no legalmente pero que están como encargados, teniendo como plazo final hasta Diciembre del año en curso para regulariza, pero se está insistiendo en la prorroga.

Sr. Alvarez: Señala que le preocupan algunos casos puntuales de la comuna, de personas que podrían ser perjudicadas con estas medidas y que sería muy importante analizar bien la situación de cada uno.

Sr. Alcalde, la ley deja ese vacío, ya que dentro de estos cambios existen directivos con excelencia académica como es el caso de O. de Navarro, Peralillo, Mira Río y La Huerta que ha funcionando bien, pero la ley no hace excepciones. También se hace necesario pedir los recursos para indemnizaciones, ya sea para los cambios que produzcan los llamados a concursos, como profesores que puedan y quieran jubilar.

Sr. Meza, señala que en la escuela Msr. Manuel Larraín hay 2 o 3 profesores que quieren hacerlo, pero el municipio no tendría los recursos para la indemnización.

Sr. Alvarez: Manifiesta que tendría que cambiar el sistema y así podrían pensar en el retiro de varias personas de edad, siempre que no sean perjudicadas.

Sr. Alcalde, dice que si se lograra el reajuste del 30% de la asignación por alumnos, y además no se considere la inasistencia en días de lluvia, significaría aprox. \$ 80.000.000 anuales, lo que se resta a los \$ 156.000.000 que se están entregando a educación, esto significa recuperar esta cantidad para el desarrollo comunitario.

Sr. Álvarez, indica que esta situación va a tener un costo político, porque con tantas dificultades no van a haber personas para postular a Alcalde, para no asumir una mochila tan pesada. Ojala pueda haber una solución pronta y buena.

Sr. Ramírez. No confía en que el Gobierno pueda dar alguna solución, cree que se cumplirán los plazos y no pasará nada, al igual que los compromisos que el gobierno asumió con los estudiantes, no ha pasado nada y es preocupante porque esto puede influir en la calidad de la educación.

Sr. Sepúlveda. Cree que se está exigiendo mucho al Gobierno, reclamos de todos lados, ahora se dio la posibilidad de postular a becas para la PSU. Y aún así todavía quedan cupos, por lo cual se tuvo que ampliar el plazo.-

Sr. Meza, pregunta por la alimentación de Mira Rió. Responde Sr. Alcalde, que asistió a una reunión junto con el Director Comunal de Educación, donde se dio a conocer que se iba a aumentar el cupo de desayunos, en esa escuela, como también el Liceo.-

Sr. Ramírez: dice que en el Liceo se hacen 60 almuerzos, los que se pierden, pero deben hacerlo ya que son fiscalizados por la JUNAEB.-

b.- Continúa el Sr. Alcalde dando a conocer que la semana pasada, se trató el tema de las salas cunas, el que estaría definido, con al diferencia que se cuenta con un aporte de \$ 35.000.000 vía PMU. Pero se está pidiendo un aumento de \$ 5.000.000, con fondos regionales para las 11 comunas que van a construir y sería utilizado para la implementación de dichas salas, y así poder partir en Enero del 2007, la JUNJI da plazo para terminar la construcción la última semana de Noviembre o primera de Diciembre.

c.- Informa que se realizó la reposición de las luminarias, de alumbrado público.

Sr. Fredes. Consulta si Emelectric rebajó el presupuesto presentado.-

Responde Sr. Alcalde que no, que se debió rebajar la cantidad de luminarias repuestas.-

d.- El Sr. Alcalde, dice que llegó un informe de un especialista en la materia, sobre el Puente Núñez, que se hicieron las evaluaciones en terreno, y efectivamente hay un hundimiento lo que hace imposible el paso vehicular. La alternativa es hacer un puente nuevo, lo que significa \$ 60.000.000. Por lo tanto Vialidad solo autoriza el paso peatonal por socavamiento de las bases, aunque se esta analizando otra solución.-

Sr. Pucher. Consulta si Vialidad puede hacer el diseño y tratar de alguna forma que la municipalidad postule el proyecto.

Sr. Fredes y Meza: dice que a pesar de ser un estero de poco caudal, complica, porque se retienen las aguas formando represas por el recogimiento del río, haciendo presión en las bases y produciendo un anegamiento de las casas del sector.

Sr. Alvarez. Pregunta si será posible entubar, tal vez sea más fácil y más barato. Consulta además por las vigas del Puente Viñas de Peralillo. Sr. Alcalde responde que están listas, que se encuentran con la orden de retiro, lo que podría hacerse el día lunes 10 del corriente.-

e.- Sr. Alcalde da a conocer que se pidió a Víctor Fuenzalida un bosquejo para habilitar una vereda por detrás del paradero del semáforo, manifiesta haber estado en terreno y le pareció bastante bien la propuesta.-

Sr. Ramírez: Conversó ayer con Víctor Fuenzalida, conoció el bosquejo y el presupuesto es de \$ 125.000. Se invita a conocer en terreno la propuesta.

El Sr. Concejal sugiere que para el Puente de las Viñas de Peralillo se deben construir pilotes firmes para la estabilidad de la vía y se podría postular un proyecto al Gobierno Regional. Agrega que los vecinos cuentan con el aporte que a ellos les corresponde y faltaría el municipal.-

f.- Sr. Alcalde: dice que estuvo ayer con las personas de La Huerta Sur, el Municipio donará una pieza y materiales para otra, los beneficiados tienen el zinc.

g.- Informa además, que ayer se realizó la reunión del FOSIS donde se definieron los programas que se van a iniciar. Hoy se dispuso la asistencia de la asistente Social Carmen Gloria y Ramiro Cordero para participar en reunión donde se va votar por las consultoras participantes en los proyectos FOSIS, las consultoras son: LUXENBURGOS, CRATE Y TIERRA VERDE.

4.- Tabla Ordinaria.-

a.- Memorandum N° 64 enviado a Sr. Rafael Céspedes, mediante la cual se le pide entregar todo lo que concierne al proyecto de riego con agua de pozo profundo de Estadio Municipal a la Dirección de Obras.-

b.- Informando de la llegada del Camión compactador, móvil que se recepcionó sin inconvenientes. El Jefe de Finanzas hizo llegar llaves y documentación para que se defina quien se hará cargo del vehículo, y que está guardado en el galpón municipal. Sr. Alcalde dispone se haga entrega a la Dirección de Obras.

Sr. Alvarez. Consulta como va a ser este servicio de la extracción de basura. Si se encuentra definido días, horarios, sectores y personal que desempeñará la función, el tipo de contratos, más aún sabiendo que el sistema público es complicado principalmente por los horarios.

Sr. Alcalde Manifiesta que la Dirección de Obras tiene un cronograma hecho y sería bueno invitarlo al Concejo para que explique en su totalidad lo que va a ser el servicio.

Sr. Alcalde, pregunta cual sería el lugar más adecuado para la custodia del camión, sabiendo que no se llevará la basura en forma diaria al vertedero; además la gente tal vez no sea tan ordenada en colocar la basura en bolsas plásticas firmes para que no se rompan y dejen el desparramo. Este servicio definitivamente comienza el 1° de Octubre del año en curso.

Sr. Pucher: Dice que la parte central del pueblo ojala fuera en forma diaria, para que no pase como en Santiago que la gente en forma de protesta dejaban la basura todos los días afuera de sus casas y la calle parecía un verdadero basural.

El Sr. Alcalde dice que se confeccionará un folleto en el que se instruirá el tipo de basura que se va a recolectar, indicando que no puede ser material metálico, ni vidrios, se entregará casa por casa.

Finalmente señala que se hará una capacitación a los chóferes en la ciudad de Santiago.-

Sr. Meza se muestra preocupado por el chofer, ya que Miguel Sandoval tiene mal carácter, no tiene buena llegada a la gente, ni siquiera a los Concejales.-

Sr. Ramírez: Opina de la misma manera que el Sr. Meza, debiera ser otra persona, la gente se queja de la mala atención.

c.- Sr. Alcalde: Da a conocer la modificación presupuestaria para el Coordinador de Deportes, la única alternativa que hay y la que debiera ser tratada en la hora de Incidentes.

Conocedores del tema el H. Concejo ACUERDA: Aprobar el documento presentado, que considera un monto de \$ 1.200.000, para la cancelación del Coordinador Comunal de Deportes. Se respalda con la firma de los Srs. Concejales, Sr. Presidente y por el Ministro de fe. Se adjunta copia.-

d.- El Sr. Alcalde informa que el proyecto de Bomberos está listo, es de una inversión de \$42.000.000 por el FNR., el otro proyecto que se reingreso fue el de agua potable y alcantarillado de La Huerta:

e.- Continúa Sr. Alcalde informando y solicitando el respaldo del Concejo, al considerar lo delicado del tema del Monumento "Chiripilco". Recuerda que hace años se formó una comisión integrada por el Senador Gazmuri, el Diputado Sr. Roberto León, el Director de Archivos y museos, un representante de los mapuches, la Sra. Gobernadora como Presidenta y el Alcalde de Hualañé. La Comisión nunca funcionó, la que ha sido inoperante en un 100%. En estas circunstancias se tomó la decisión de iniciar trabajos, ya se está pasando máquina, se harán los cierros perimetrales y los accesos al terraplén, en resumen está funcionando bien el proyecto "Monumento Lautaro". El Senador Gazmuri hizo la advertencia que hay que tener cierto cuidado, por lo complicado que son los mapuches, pero no se puede esperar más, viendo que la comisión no funciona se podría hacer como comuna, ahora en qué no podrían estar de acuerdo los mapuches, que no les guste el diseño o la ubicación en el cerro.

El Sr. Ramírez: Señala que puede ser que se sientan no tomados en cuenta, ya que a ellos los protege una ley. Recuerda que cuando Caco Calquín hizo el bosquejo ellos se enojaron.

Sr. Pucher. Consulta la procedencia de los recursos para ejecutar este proyecto. También agrega, que si los mapuches conocen de la formación de la comisión donde tienen un representante, se van a sentir mal por no ser considerados.

Sr. Alcalde, responde, hasta el momento con recursos municipales, se adjudico un FONDAR y ahora se está postulando a un FNR.

El Sr. Fredes, Opina que la Gobernadora debe estar en conocimiento de lo que se está haciendo, ser informada mediante un documento donde ella como presidente, pueda autorizar y también comunicar a los mapuches, explicando que en vista de haber pasado bastante tiempo y la comisión no funciona, y así se contaría con un respaldo ante cualquier eventualidad.

Sr. Meza. Consulta por el acceso si está bien planificado considerando la existencia de la curva tan cercana.

Sr. Alcalde responde que no hay inconveniente, incluso se pretende entubar esa parte.-

Sr. Alvarez: Pide que se informe a la Sra. Gobernadora como Presidenta de la Comisión y así tener un respaldo.-

f.- El Sr. Alcalde señala que en relación a la exposición realizada por el Dr. Benavides, efectivamente la asignación de responsabilidad a los directivos, está mal pagada, se esta haciendo desde hace 11 años, sin percatarse que no le correspondía a funcionarios de las postas, solo corresponde a los Consultorios. En el año 2004, firmó este beneficio el actual Concejo, ahora se dejó de cancelar y ese dinero se esta utilizando en la contratación de una Directora para el Departamento de Salud, La Srta. CAROLINE GONZALEZ, excelente profesional, ella deberá ser la controladora de todo, salidas de funcionarios, pagos de viáticos etc.-

El Sr. Ramírez. Señala que en este tema hay una persona responsable y que es el Director de Control Interno, porque todas las cosas se hacen previa consulta y así deben llegar los documentos al concejo para la firma final.-

El Sr. Pucher. Consulta como está contratada la Srta. Directora de Salud.

El Sr. Alcalde dice que Honorarios, por 22 horas.-

El Sr. Alvarez no ve tan superficialmente el tema, porque en el momento de tomar determinaciones es posible que no sean consideradas, ya que en el departamento de Salud existe un serio problema de relaciones humanas, los funcionarios se quejan que se han tomado medidas dictatoriales, lógicamente afectando a ellos y se ve un descontento general.-

El Sr. Sepúlveda comparte la opinión del Sr. Alvarez, los funcionarios están en total desacuerdo por los cambios que se han realizado, las relaciones humanas son muy malas, incluso dicen que en cierto modo han sido amenazados. En el Hospital pasa lo mismo, pero todo es porque no se les da la posibilidad a los funcionarios de ser escuchados, la tarea para la Directora es no fácil y le costará mucho ordenarse.-

El Sr. Alcalde manifiesta que el tema del Consultorio ha causado ciertas molestias, es natural, pero hay que ver el beneficio por el bien común

El Sr. Ramírez hace presente que el Dr. No está bien con lo que está haciendo, la gente no está contenta, señala que 3 funcionarios están con idea que les liquiden su contrato y después del cambio le hagan otro.

El Sr. Pucher La Directora tiene que evaluar la situación y ella tendrá que decidir lo mejor para el departamento, el ánimo del Concejo no es oponerse, pero si hacerlo bien, no hay gente de diferentes categorías, los sectores son todos iguales, y los recursos son también para todos iguales.

El Sr. Fredes: Dice que la Directora se debe preocupar cuando algún funcionario esté con licencia médica o permiso, de que no quede el vacío, que sea reemplazado por alguien y no quede la gente sin ser atendidos.

Sr. Pucher: consulta que va a pasar con la asignación mal pagada.

El Sr. Alvarez: Dice que si hacen tantos años que se está pagando y nunca ha sido objetada, tal vez sea mejor dejarla tal cual, si viene un reparo, pasarlo como mala interpretación a la Ley.

El Sr. Sepúlveda señala que es conveniente hacer las aclaraciones pertinentes y buscar el responsable de esta irregularidad.

El Sr. Pucher: Señala que debe haber una aclaración y un responsable, los dineros fiscales son delicados, por lo cual no comparte la opinión del Sr. Alvarez. La Ley es clara y busca a quienes sean responsables de errores que se cometan.-

Sr. Alcalde. Dice que esto ha sido un error involuntario, que se están haciendo las averiguaciones a Contraloría, el tema es grave, reitera que esto se está aplicando mal hacen 11 años y fue aprobado por el Concejo actual en el año 2004, tampoco ha sido observado por la Contraloría. De la misma manera es complicado para los funcionarios que deben hacer devoluciones. Hace presente que hay muchos municipios en iguales condiciones.

El Sr. Fredes: Señala que estas cosas mal hechas no se pueden esconder.

g.- El Sr. Alcalde anuncia que está en sala de espera el Señor Presidente de la Asociación de Agricultores del Mataquito DON: JUAN EDUARDO VALDES ALDUNATE, a quien quiere presentar para que exponga el motivo de su visita: Ingresó el Señor Valdés Aldunate, quien da a conocer que ante el fallecimiento del Señor Alejandro Chadwick, Presidente de la agrupación, se debió elegir una nueva Directiva de la Asociación quedando como Presidente quien les habla, Vicepresidente sr. Jaime Garcia Huidobro, Secretario Sr. Iván Contesse, Tesorero: Darwin Ormazabal, Directores: Sr. Fernando Medina, Sr. Ignacio Vidal y Sr. Juvenal Moreno.

La idea de esta Asociación es integrar a todos los agricultores, saber lo que son y lo que se hace, se cuenta con una oficina, una secretaria, que realiza la confección de planillas, las que son revisadas por un contador y también se incluye el pago en los Bancos que correspondan. El valor de este servicio es de \$ 2.500 mensuales. Es importante dar a conocer que existe una revista que está al alcance de quienes deseen leer y por supuesto aparece Hualañé, al Municipio le van a llegar 50 o 70 ejemplares.

Sr. Alvarez: Sugiere invitar a todos los agricultores a una reunión, comprometiéndose el Concejo a invitar a esta gente para que se integren y que ellos vean el interés y la buena disposición. Considerando además que ya no es el viejito agricultor de antes que era reacio a reuniones, ahora la mayoría son gente joven, más actualizados y que se interesan más por el tema.

Sr. Valdés, Indica que quiere concurrir a la radio para hacer una grabación para que llegue a todos los hogares en horarios que el hombre que trabaja la tierra lo pueda escuchar.

Sr. Alcalde: Manifiesta que siempre la Asociación se ha visto distante de la comunidad pudiendo ser un buen nexo en varios aspectos, agradeciendo al Sr. Valdés su presencia en este Concejo considerando que será un beneficio para la comuna, se puede trabajar en conjunto, fijar una reunión futura, donde la asociación pueda aportar con un especialista en un tema y la Municipalidad invita al Director Regional de defensas Fluviales o hidráulicas.- Sr. Alcalde agradece al Señor Valdés su presencia como también la información dada. Se retira El Sr. Valdés.

h.- El Sr. Alcalde nuevamente da a conocer la solicitud de las Sras. Comerciantes del Pago de Pensiones, para instalarse con una feria de las pulgas, como se dijo en esa oportunidad que se pediría un informe a patentes, eso fue lo que se les dijo, ahora andan con amenazas de venir con pancartas si es la respuesta negativa. Da lectura al informe de la Dirección de Patentes, el que hace presente varios aspectos que hacen inconvenientes acceder a dicha solicitud, salvo mejor parecer y resolución del H. Concejo Municipal.

Sr. Ramírez señala que es inconveniente dar esta autorización, como se puede fiscalizar, si estamos dispuestos a ordenar el pueblo no se debe permitir, hay que cerrar una calle, dejan sucio. Además el comercio está muy perjudicado por bajas ventas, es más como se controlaría esta feria si va a funcionar en días que la municipalidad está cerrada. Por lo tanto se debe dar respuestas como Concejo de la inconveniencia de lo solicitado.

Sr. Sepúlveda. Manifiesta estar de acuerdo que funcione, ahora como se haría para controlar y otorgar los permisos, si hay voluntad, todo puede ser.

Sr. Alcalde. Somete a votación.

SR.Fredes: Se abstiene de su voto.-

Sr. Sepúlveda. Sí

Sr. Ramírez : No

Sr. Pucher ; No

Sr. Alvarez : NO

Sr. Meza ; No, por falta de control

Sr. Alcalde, No

Por unanimidad del H. Concejo se rechaza la solicitud, debiendo responder por escrito y en nombre del Concejo.-

i.- Prosigue con la solicitud de Juegos electrónicos presentada por la Sra. Silvia Inés Letelier Valdés, la que también es rechazada, se debe dar respuesta de la determinación.-

4.- Hora de Incidentes.-

El Sr. Fredes: solicita ordenar el pueblo en la mejor forma posible, hay hoyos que están peligrosos, en la 11 de Septiembre, uno frente a Don Manuel Bustamante y otro en el semáforo. En el sector de Patacón Budeo donde viven las hermanas Meléndez, que en días de lluvia quedan aislados por lo que solicita hacer reparación del camino.

El Sr. Ramírez: Señala que el Dr. Benavides manifestó que habían 5 paramédicos y 1 volante, para suplir la totalidad de las postas que ninguna quedará sin atención. Señala que eso no es verdad, sería bueno que los Concejales visitaran la posta de Barba Rubia. Reitera que la Auxiliar se va a dejar y a buscar, y se retira a las 17.15 hrs. Se está gastando mucho y faltando al horario y es más el Contrato está firmado por el Dr. Benavides que no está autorizado, por lo que es una ilegalidad. Además Don Héctor Garrido, este mes recibió la suma de \$ 42.500, que va a pasar si el gana el juicio, tiene un recurso de protección presentado.

Sr. Meza. Indica que, si esto está mal hay que informar inmediatamente a la Directora del Departamento para que arregle esta situación.

El Sr. Ramírez. Solicita se le lleve agua al sector de La Higuera y Barandica.

En relación a la posibilidad de los paraderos que está consiguiendo, le darán respuesta el próximo Viernes, agrega que en todo caso no salen tan alto los costos para su construcción, ya que se habla de \$ 267.762 solo en materiales y la mano de obra corre por parte del municipio.-

El Sr. Alcalde dice que conversó con la empresa encargada de la mantención de caminos y se estaría considerando un tratamiento para de vías que se encuentran en peores condiciones, comprometiéndose a pasar máquina al estero de Los Meléndez. Sobre el particular el Director de Obras fue a verificar y se llevará material como también al sector el Molino frente a la casa de la Sra. Esperanza por la gran cantidad de barro que hay.

El Sr. Ramírez: Pide felicitar a la escuela Mons. Manuel Larrain por la construcción de la pasarela que se están haciendo.

El Sr. Pucher: Señala, que a raíz de todas estas confusiones es importante tener presente que la Ley N° 18.695 en su artículo 87°, estipula que todo lo que tiene relación con contratos de Salud o Educación, deben ser informados al Concejo a lo menos con 15 días de anticipación. También consulta que pasa con las Pobl. Santa Rosa y Pantanal.

El Sr. Alcalde responde que está listo, Pobl. Santa Rosa podría licitar la pavimentación, ejecución de las viviendas y activar el Convenio con Emelectric.

El Sr. Alcalde: Consulta quien va a participar del Seminario de la Asociación de Municipalidad, Cap. Regional que se realizará en Linares, los días 13, 14 y 15. El participará solamente el día Viernes y Sábado. Se confirma la asistencia del Sr. Sepúlveda, Sr. Pucher y Ramírez.

Sr. Pucher: Consulta por la evaluación de los docentes.

Sr. Meza: Señala que se avisó que van a ser evaluados los de básica, incluso se dieron a conocer las fechas.

El Sr. Fredes: informa que los docentes que les falte 3 años para acogerse a la jubilación, no serán evaluados.-

El Sr. Pucher: Presenta el problema del vecino Roberto Ahumada, de El Porvenir, quien tocó una caseta aislada, al lado de la Pobl. Pantanal no cuenta con agua ni luz, tiene sus cuotas pagadas, consulta por el dinero donde está, para que sea utilizada en la urbanización de dicha caseta.

El Sr. Alcalde: Informa que el Sr. Luis A. Flores, se hizo cargo de la oficina de la OMDEL y que se encuentra participando en un seminario en Villa Rica 9ª Región.

El Sr. Pucher: Consulta por la documentación de Finanzas y Control cuando se van a analizar.

El Sr. Alcalde. Responde que en el próximo Concejo.

El Sr. Alvarez: Dice que quiere ser vocero de todos los Concejales, en el sentido que se piden cosas y nunca se hacen, tal vez por falta de voluntad más que nada, porque son cosas de bajo costo. En vista de esto, el mismo ha decidido hacerlas por su cuenta, como por ejemplo soldar las graderías de los 2 gimnasios. Agrega además que, quiere pedir al Sr. Alcalde con todo respeto y con todo el aprecio que le tiene y merece, que se abstenga de fumar en reuniones y durante el desarrollo del Concejo, este problemas es serio por lo dañino que es para todos y que viene de varios años y que le preocupa mucho por su salud.-

Sr. Meza: Consulta por el furgón del traslado escolar de Espinalillo, el porque el director de la Escuela puede trasladarse en el a su casa en Hualañé el fin de semana.

El Sr. Fredes. Dice que está autorizado por el Sr. Director Comuna de Educación, para que no quede allá en La Escuela de Espinalillo que queda sola, más que nada por precaución.

Sr. Ramírez: Recuerda a las comisiones que deben reunirse el 4ª Miércoles de cada mes, en el salón de la municipalidad, a las 8.30 hrs. Y todos los Concejales saben del informe que deben traer y la asistencia es obligatoria.

Agrega el Sr. Ramírez que está muy preocupado por el desorden o descoordinación que se presenta en los permisos para actividades. Manifiesta que, Don Marcelo Abarca, le costó conseguir un permiso como 3 meses. El día 24 de Junio el Club Deportivo Arturo Prat tenía un Bingoailable, se realizó sin ningún problema. El Nuevo Ranger de El Porvenir tenía para el mismo día 24 en el sector El Porvenir, es cierto que ese día llovió, pero si el permiso estaba para el 24, quien autorizó realizar el baile, el día 25 en la misma sede del Prat, y en la fecha que estaba programada la actividad del Sr. Abarca. Esta situación perjudicó enormemente a este grupo perdieron como \$ 400.000, la Municipalidad también perdió y los Concejales \$ 30.000.

El Sr. Alcalde dice que solicitaron el permiso a Carabineros.-

Se levanta la sesión a las 11.45 hrs.

El Sr. Alcalde informa vía telefónica al Secretario Municipal (s) y a la vez Ministro de fe, que ha conversado con todos los Sres. Concejales para incluir en la

presente Acta, la APROBACION, de solicitud del Sr. Director de Obras, mediante la cual pide autorización para ocupar el remanente superior a \$ 1.000.000, del Proyecto PMU. de Emergencia, "Entubamiento Villa Los jardines", el que se realizó por Administración Directa, para hacer veredas en la misma Villa y que no estaban consideradas en el proyecto.



Erica Ortiz Rojas.-
Secretaria Municipal (s)
Ministro de fe.-



Samuel Baeza Reyes.-
Alcalde .-
Presidente.-